
 

 

 

 

 

 

 

卒業・修了まであとひと月！ 

今月１６日には甲府で梅の開花が発表されま

した。平年より８日早く，昨年に比べて１日早い

発表でした。春告草（はるつげぐさ）の異名をも

つ梅ですが，学校の中庭でもきれいに開花して

います。寒暖の差はあ

るものの，少しずつ春

本番に近づいている

ことを実感します。 

さて，早いもので今

週末からは３月となります。子どもたちも，まと

めの学習に力を注いでいます。また，６年生にと

っては，卒業に向けての様々な準備が始まって

います。学習面・生活面それぞれにおいて，どの

学年も締めくくりをしっかりと行い，新たな気

持ちで進級・卒業を迎えられるように支援して

まいりますので，ご理解・ご協力をよろしくお願

いいたします。 

 

２月９日（金）に，令和５年度第２回児童総会

が行われ，「じまんの三村小」のテーマのもと

様々なことに取り組んできた今年度の活動の総

括を行いました。来年度に向けて多くの意見が

出され，会が盛り上がりました。課題であった

「消音清掃」（掃除

活動）については，

クラスごとに，ど

のように取り組ん

だらいいのか話し

合う場面もありま 

 

 

 

 

 

 

 

した。また，聞く態度も大変素晴らしく，まとめ

にふさわしい整然とした総会になりました。 

今年度，児童会活動のリーダーとして活躍した

本部役員の皆さん，ご苦労様でした。 

話し合いの後，現本部役員から新本部役員に来

年度の活動への期

待を込めて児童会

の鍵が手渡されま

した。今年もまた，

こうして伝統が引

き継がれました。 

新児童会本部役員は，早速，３月１日（金）に

行われる「ありがとうの会」（６年生を送る会）に

向けて，準備をがんばっています。きっと，在校

生の心のこもった会になることでしょう。 

 

火起こしに挑戦 ～七輪体験 ３年～  

２月１６日に，３年生が七輪を使った火起こしを体

験しました。３年生は，社会科と総合的な学習の時間

で「昔の道具」について学習してきました。まずは，グ

ループに分かれて，新聞紙や木炭を使っての火起こ

しに挑戦しましたが，木炭

に火を移らせるのに苦労

しているグループが多く，

何回もチャレンジしてよう

やく火がついた時は，とて

も嬉しそうな表情をしてい

ました。 

今回の体験で，昔の人

はとても時間がかかって苦

労していたことが分かった

のではないかと思います。 
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ご出席ありがとうございました 

今年度も，残すところわずかとなりました。過日の

授業参観，PTA学年集会には，お忙しい中，ご出席

をいただきありがとうございました。授業や学校行

事，遊び，係・当番活動などを通して，子どもたちは

一段とたくましく成長しました。子どもたちの１年間

の成長ぶりを実感していただけたでしょうか。 

６年生は，もうすぐ中学校へと羽ばたきます。１年

生から５年生は一つ上の学年へ進級します。これか

らも友だちと一緒に大いに遊び，学び合いながら成

長していってほしいと思います。 

 

ありがとうデー 開催 
２月２２日には，「ありがとうデー」の活動を行い

ました。最高学年として活動した６年生とのお別れ

が近づく中，新たに発足した児童会本部が，３月１

日の「ありがとうの会」に向け準備を進めています。

今回は，たてわり班毎に５年生がリーダーとして６年

生と一緒に遊ぶ会を主

催しました。 

たてわり班の５年生が

「ありがとうデー」の内

容について事前に担当

教師に相談に来てくれ

ていました。自分たちの

計画を一生懸命に伝え

ようとするその姿勢に，

来年度のリーダーとして 

の意気込みを感じることができました。当日はどの班

も計画の通りに実施でき，６年生と一緒にみんなで

楽しくゲームやクイズ等を楽しむことができました。 

卒業まであとわずかとなった６年生には，最後まで

素晴らしい先輩としての姿を後輩たちに見せ続けて

欲しいと思います。 

 

第３回学校運営協議会 

お世話になりました 

２月７日に今年度最後の第３回学校運営協

議会を開催しました。今年度の三村小学校の取

組や学校評価，来年度の学校経営についてご提

案し，ご意見等を伺いました。 

今までの貴重なご示唆やご意見をもとに来

年度の教育活動をより充実したものにしてい

きたいと思います。委員の皆様には，一年間あ

りがとうございました。 

 

思い出に残る会に… 

３月１日（金）には，「ありがとうの会」（6年

生を送る会）を予定しています。新児童会役員・

５年生が中心となって，そのための計画，準備を

行っています。「６年生にとって思い出に残る会

にしよう」「感謝の気持ちをしっかりと伝えよう」

という新児童会本部提案のもと，各学年でも取

組を進めています。６年生と一緒に学校生活を

送ることができるのもあとわずかとなりました。

よい思い出がひとつでも多くできるとよいなと

考えています。 

今年度も残すところ１か月となり，学校教育

活動を評価・改善し，次年度に繋ぐ大切な時期と

なりました。保護者の皆様には学校評価の資料

となるアンケートへのご協力，誠にありがとう

ございました。教職員の自己評価，児童アンケー

トとあわせて，来年度に生かしていきたいと思

います。 


